

Wechsel bei der Einsatzleitung im Hospizdienst

Zum Jahresende 2017 hat es bei der Einsatzleitung des Hospizdienstes Zabergäu in der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim/Güglingen einen personellen Wechsel gegeben.

Nach drei Jahren intensiver Arbeit wurde die bisherige Stelleninhaberin Petra Flake bei einem Gruppenabend aus dem Dienst von Geschäftsführer Dieter Reichert mit herzlichen Dankesworten und einem Blumengruß verabschiedet.



Petra Flake wird aber weiterhin als Einsatzleiterin beim Hospizdienst in Schwaigern tätig sein. Julia Mattik hat die Gruppen-Einsatzleitung beim Hospizdienst im Zabergäu übernommen.